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“Não subistes nas brechas, não construístes muro algum em torno da 
casa de Israel para resistir ao combate no dia do Senhor.” Ez(13,5)
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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Temos por exemplo a comunidade Canção Nova 
que várias vezes foi e é confirmada pelo 
Senhor preparando o Brasil e o mundo para 
vinda gloriosa do Senhor.(“A Canção Nova 
nasceu de uma força de Deus” - D.Antonio 
Afonso de Miranda, Bispo Emerito 
Taubaté/SP). 
“Que a Tv Canção Nova esteja presente em 
todo mundo, não somente através da internet 
não, mas como essas grandes televisões, que 
ela estivesse presente no mundo inteiro e que 
ela pudesse ser transmitida em várias línguas: 
no inglês, no francês,no italiano, no espanhol e 
até em linguas mais difíceis como o indu, no 
hebraico, no arabe, é um pedido ousado? É um 
pedido ousado. Mas se Deus me atendeu em 
tanta coisa, por que não ousar?Vamos ousar!”
“Nosso lema é dai-me almas. Nós somos uma 
missão e você esta conosco e trabalhando 
conosco, você faz parte desta conpanhia de 
pesca!”

 Padre Jonas Abib
(Canal Canção Nova Play / Tv Canção Nova no Youtube: 
“Jonas Abib Documentário” / “Manhã Viva: Especial com 
Monsenhor Jonas Abib 2014 / Homilia: “Uma companhia de 
pesca 2019”)

“Alegramo-nos grandemente com a publicação da 
edição típica latina do catecismo da Igreja 
Católica. Com esta carta Apostólica Nós a 
aprovamos e promulgamos como redação 
definitiva deste Catecismo. Isso acontece depois 
de cerca de cinco anos de Constituição 
Apostólica Fidei depositum..”

“Dispõe agora a Igreja desta nova e autorizada 
exposição da única e perene fé apostólica, que 
será um “válido e legítimo instrumento para 
comunhão eclesial” e uma “norma segura para o 
ensino da fé”, assim como um texto de 
referência seguro e autêntico” (cf. Const. Ap. 
Fidei donum, n. 4)

“..caminho plenamente seguro para apresentar o 
anuncio cristão, com renovado fervor, em todas 
e em cada uma de suas partes, aos homens de 
nosso tempo”

Castel Gandolfo, 15 de Agosto de 1997, vigésimo 
primeiro de nosso pontificado.

       Joao Paulo II

(Documento de Apresentação/Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,
prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus
Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir
sobre essa realidade que se aproxima. 

Obrigado João Paulo II por esse presente de Deus que é o catecismo da Igreja Católica, em 
tempos em que se aproxima a vinda de nosso Senhor, obrigado padre Jonas Abib por ter acreditado
no plano de Deus que se chama Canção Nova.

O dia do Senhor, dia em que o Senhor virá para julgar a terra inteira tempo de provação 
como nunca houve no mundo nem nunca virá a existir.(Mt 24,21) Dois mil anos desde o tempo em 
que Jesus esteve entre nós e ainda hoje permanece, se fazendo presente  em um pedacinho de pão
e vinho só por amor, nos mostrando sempre o caminho a seguir.
“Seu nome é Fiel e Verdadeiro..” e “Os exercitos do céu o acompanham..” (Ap 19,11;14) 

O dia do Senhor, dia em que o Senhor virá para julgar a terra inteira é profetizado por 
vários profetas desde o antigo testamento ao novo testamento. 1Cr(16, 30-35), Sl(96, 13-14), 
Joel(3)
O Senhor quiz que todas as gerações se preparasem pra sua volta (Mt 24,34) Mt (24,44). Para que 
que o dia do Senhor não nos pegasse despreparados. (Mt,16,27)

Por que então nossas paróquias e comunidades ainda não estão se preparando? Então por que 
ainda observamos o tempo passar sem nos prepararmos para o dia do Senhor? 

Talvez por que tenhamos perdido um pouco a perspectiva do Senhor, preparar então a 
segunda vinda do Senhor, ajudar o Senhor na colheita das últimas uvas é trabalho pra quem tem um 
profundo amor pelo Senhor. Nunca vi alguém que fosse muito especial para outra pessoa, e que 
houvesse dito que iria a sua casa e que essa pessoa não lhe preparasse a casa, arrumasse, limpasse, 
preparece algo pra comer, pra beber e deixa-se tudo pronto pra receber essa pessoa especial. 
Talvez um pouco de coalhada com mel, um pão quentinho e um pouco do bom vinho como feito em 
Israel. 

“Portanto, meus amados irmãos, sede firmes, inabaláveis, progredindo sempre na obra do Senhor, 
certos de que vossas fadigas não são em vão, no Senhor.” 1 Cor(15,58)
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